

Du nouveau à l'Association suisse des professeurs de français !

Afin de redonner vie à l'association suisse des professeurs de français (ASPF) un nouveau comité s'est formé et a été confirmé dans ses fonctions par l'assemblée générale du 30 novembre 2018 dans la composition suivante (FLS = français langue seconde, classes germanophones, FLM : français langue maternelle) :

Valery Rion, président, enseignant de FLM, de FLS (maturité bi-cantonale JU-BL) et d'histoire au lycée cantonal de Porrentruy. Enseignant d'histoire et d'IPS à l'école de commerce de Porrentruy.

Serge Erard, caissier, didacticien du français à l'IUFE de Genève désormais à la retraite.

Yannick Monney, secrétaire, enseignant de FLS au gymnase Biel-Seeland.

Lisa Martin, enseignante de FLM et d'italien à l'établissement secondaire de Blonay-St-Légier.

Michael Liechti, enseignant de FLM et d'histoire au lycée cantonal de Porrentruy.

Stéphane Montavon, enseignant de FLM et de FLS (dont maturité bi-cantonale JU-BL) au gymnase de Laufon et à l'université de Bâle.

Le comité souhaite représenter non seulement les enseignants de français langue maternelle mais aussi les enseignants de français langue seconde. La moitié des membres du comité enseigne d'ailleurs le FLS à des classes germanophones. De fait, les activités prévues par l'association s'adresseront à ces deux publics puisque l'ASPF est composée de membres enseignant le français langue maternelle et le français langue seconde.

À ce titre, l'association prévoit de proposer de nouvelles activités de formation continue à destination de ses membres en établissant des synergies avec les institutions qui en proposent déjà (HEP, universités, etc.). Elle prévoit de poursuivre ses collaborations avec la fédération internationale des professeurs de français (FIPF). Elle se dotera prochainement d'un nouveau site internet qui se voudrait plus flexible et qui permettrait davantage d'échanges entre les membres. Elle possède déjà une page Facebook, moyen pratique de diffuser de l'information.

Le nouveau comité se réjouit de se lancer avec enthousiasme dans ces nouveaux défis.

Cordiales salutations,

Au nom du comité,

Son président,

Valery Rion